

# LE CHABLE-BEAUMONT

## La Salévienne a fêté son 10<sup>e</sup> anniversaire

**C**réée en 1984, la société d'histoire locale la Salévienne vient de franchir allègrement le cap de ses dix ans d'existence, un événement que ses fondateurs et ses adhérents n'ont pas manqué de célébrer avec un certain éclat en organisant une soirée-conférence à la salle des fêtes. Une centaine de personnes avaient répondu à l'invitation des organisateurs pour écouter M. André Palluel-Guillard, professeur à l'académie de Savoie à Chambéry et président de la Société savoissienne d'histoire et d'archéologie, développer un épisode des relations de Genève avec la Savoie entre 1799 et 1815, une fusion manquée sous le grand empire napoléonien. Fruit d'innombrables heures de recherches et de travail, cette tranche

d'histoire racontée avec précision et humour fut suivie avec beaucoup d'attention par l'auditoire qui ne manqua pas de soumettre le conférencier à un feu roulant de questions.

Claude Mégevand, président de la Salévienne, rappela ensuite les origines de l'association fondée par lui-même, Marielle Deprez, Claude Barbier, Donald Stampfli (toujours membres du bureau), aux fins de rechercher l'histoire du Bas-Genevois entre le Salève et le Vuache, les Usses et Genève, la faire connaître à ses habitants, sauvegarder le patrimoine local.

Elle a édité divers ouvrages dont la monographie de Félix Croset sur la commune de Beaumont, des publications régulières sur des événements

intéressant le Bas-Genevois. Elle organise des conférences, des visites, des expositions et actuellement réalise une étude sur les toponymes. Comme un bonheur n'arrive jamais seul, la Salévienne, outre la célébration de ses dix années d'existence, avait également le grand plaisir d'accueillir son 100<sup>e</sup> membre en la personne de M<sup>me</sup> Anne-Andrée Ronga, maire de Veyrier (Suisse).

Des félicitations, des fleurs pour ce 100<sup>e</sup> membre et pour M<sup>me</sup> Eusebio, maire de Beaumont, qui recevait l'association dans sa commune et tout le monde se retrouvait autour d'un buffet pour échanger des souvenirs et fêter ce double heureux événement qui témoigne de la vitalité de la Salévienne. ■